

Mahasiswa KKN Kelompok 192 Unimal Gelar Edukasi Pencegahan Penularan Covid-19 bagi Pelajar SD



Murid SD Negeri 16 Dewantara berfoto dengan Mahasiswa KKN Kelompok 192 usai acara sosialisasi pencegahan penularan Covid-19. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Meningkatnya kasus Covid-19 di Indonesia, terutama di provinsi Aceh mengindikasikan potensi penularan masih terus berlangsung. Terdorong hal ini, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh kelompok 192 yang melaksanakan KKN Skema Pencegahan Covid-19, mengunjungi SD Negeri 16 Dewantara untuk memberikan edukasi pencegahan Covid-19 pada Selasa (03/11/2020).

Mahasiswa KKN 192 beranggotakan tujuh orang mahasiswa terdiri dari Muhammad Jefri Yacob (Teknik Elektro), Muhammad Naufal (Teknik Industri), Rismayana (Akuntansi), Auliani (Teknik Kimia), Rahmatun Aulia, serta Rini Astuti dan Nadila Astari (Teknik Sipil). Kelompok ini yang didampingi oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Harinawati MA, melakukan kegiatan tersebut dengan tujuan agar para siswa-siswi SD Negeri 16 Dewantara dapat mengantisipasi dan mencegah penyebaran virus corona atau Covid-19 dengan cara hidup bersih dan sehat. Materi Sosialisasi dan edukasi yang diberikan berkaitan dengan pencegahan Covid-19, seperti cara mencuci tangan dengan baik dan benar serta pencegahan dan pengendalian penyakit Covid-19 dengan menerapkan cara-cara hidup sehat dan bersih.

Salah seorang anggota KKN Unimal Kelompok 192, Muhammad Naufal dari prodi Teknik Industri mengatakan, sosialisasi ini hanya diikuti oleh perwakilan pihak sekolah seperti kepala sekolah dan wali kelas dari kelas empat. Pihak sekolah pun sudah mengatur jadwal masuk kelas dengan membuat jadwal shift pertemuan, sehingga sosialisasi tersebut hanya dihadiri oleh dua belas murid SD Negeri 16 Dewantara."Sesuai protokol kesehatan, kami tetap mematuhi imbauan pemerintah dan pihak sekolah dengan tetap menggunakan masker, menjaga jarak dan tidak mengumpulkan massa dalam jumlah banyak," ujar Naufal.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD Negeri 16 Dewantara, Nursiah SPd, mengapresiasi langkah konkrit program KKN Unimal Kelompok 192 yang peduli dan mau berbagi ilmu kepada para murid di SD Negeri 16 Dewantara terkait pencegahan Covid-19.

"Saya sangat mendukung kegiatan positif yang dilakukan mahasiswa KKN Unimal khususnya kelompok 192, terlebih dimasa pandemi Covid-19 ini ikut turun langsung dan peduli dalam memberikan penyuluhan mencegah penularan Covid-19 kepada para murid di SD Negeri 16 Dewantara," kata Nursiah.

Muhammad Jefri Yacob selaku ketua Kelompok 192 berharap bahwa edukasi yang diberikan mengenai pencegahan penularan Covid-19 dapat diterapkan dikalangan masyarakat khususnya di SD Negeri 16 Dewantara dan dapat menginspirasi serta memberi semangat kepada para murid untuk bersama-sama melawan penularan Covid-19 yang belum kunjung usai. [kur]

Tanggal: 06 November 2020

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),